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Х1 ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

СЛАНЦЕВСКОИ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ 

НА НОВЫЕ РУБЕЖИ 
КОММУ Н И СТИЧЕСКОГО 
СТРОИТЕЛЬСТВА  

ИЗ ДОКЛАДА Г. В. ЛАЗИНИНА 
ОММУНИСТЫ Ленингра- партийных организаций по пре-

да и области подводят ито творению в жизнь решений ХХIУ 

ги своей работы, намечают съезда КПСС. 
новые рубежи. Ленинград- Определяя свои задачи на 

ская промышленность вы- третий, решающий год пятилет-

полнила задание по росту произ- ки в свете требований декабрь-
водства с начала пятилетки, по ского (1972 года) Пленума ЦК 
следовательно осуществляется КПСС, горком КПСС и первич-

программа интенсификации сель- тгые партийные организации про-

ского хозяйства области. Высокой делали определенную работу по 

оценкой труда ленинградцев яви принятию и выполнению повы-

лось поздравление Генерального гиенных обязательств до конца ля -

секретаря ЦК КПСС тов. Л. И. тилетки на основе изыскания вну-

Брежнева по _случаю успешном тренних резервов производства. 

окончания уборки урожая пропт- Итогом этой работы стало то, что 

лого года. В больших масштабах промышленностью города за три 

ведется капитальное строительст- года выработано продукции до -

во. полнительно к плану на 10 млн. 

Сланцевский городской коми- 725 тысяч рублей, или темпы ро-

тет партии строил свою работу ста объема производства состави-

на основе решений ХХIУ съезда, ли 23 процента против 20,2 про -

последующих Пленумов ЦК цента, предусмотренных планом. 

КПСС, постановлений Ленинград- Определенная работа проделана 
ского ОК КПСС, а также рвзолм- 

Х отчетно-выборной канфс- 
горкомом партии, партийными ор-

ции 

рениии городской партийной ор- 
ганизациями по выполнению пла-

ганизации• 

Основными направлениями его 

нов экономического и социально-

го развития коллективов. За ис- 

практичеокой деятельности были: 
текший период введены промыш-

- в области хозяйственного 
ленные установки на комбинате 
«Сланцы» и мощности регенерат-

строительства - повышение эф- 
ного завода, заменен ручной труд 

фективности троизводства, до- 
в цехе майоликовых изделий, 

стижение высоких темпов роста 
улучшены условия труда и про -

производительности труда, уско- фессиональной подготовки кадров 
r 

Гение научно-технического про- 
в шахтоуправлении «Ленинград-

- тресса, повышение благосостоя- 
сланец» . 

ния трудящихся; 

- в области идеологической ра-

боты - пропаганда материалов 
тивов, идейно-политическая и ор-

ХХ1У съезда КПСС, идеологиче- 
ганизаторская работа партийных 

ское обеспечение экономической организаций позволила выполнить 

планы 1971 и 1972 годов. Успеш-
политики партии, совершенство- 

вание работы по коммунистиче- 
но завершен третий гад пятилет-

скому воспитанию трудящихся, 
ки: план реализации продукции 

выполнён 24 декабря и дополни 
повышение действенности систе- 

тельно реализовано ее на 3 млн.  
мы партийного просвещения и 

экономического образования кад- 
466 тысяч рублей; план произво 

ров; 
дительносги труда промышленно-

- в области организационно 
стью выполнен на 102,9 процен-

партийной работы - рост боеспо- 
та, а темпы роста с начала пяти-

собнлсти партийных организаций, летки составляют 23,3 процента. 

повышение их авторитета и роли Анализ работы предприятии но-

в коллективах, ответственности казывает, что основными недо- 

коммунистов за соблюдение статками являются низкий уро-

ленинсхих принципов членства в вень организации производства, 

партии. слабое использование передового 

Горком партии анализировал и опыта, социалистического сорев-

- .. обобщал работу первичных пар нонания. Партийные организации 

тийных организации, направлял слабо спрашивают с руководите 

усилия коммунистов на повыше- лей за порученный участок рабо 

ние эффективности общественно- ты. 

г•о производства. Итоги работы трех лет свиде-

В партийных организациях тельствуют о том, что мы не ре -

1 декабря 1973 года закончились ш или проблему перенесения упо-

отчеты и выборы. Отчетно-выбор- ра на интенсивные методы хозяй-
ные собрания показали, что го- ствования, на достижение роста 

родокая партийная организация продукции за счет повышения 

достигла определенных положи- производительности труда; лучше-

тельных результатов по всем на- го использования производствен -

правлениям практической дея- ных мощностей, повышения фон-
тельности. Замечания и предложе- доотдачи, резкого сокращения 

ния, которые высказаны коммуна- простоев, экономии рабочего вре-

стами на отчетно-выборных соб- мени, неуклонного укрепления 

раниях и при обсуждении инфор- трудовой дисциплины. 

мациокных докладов, будут осно-

вой для улучшения работы всех (Окончание на 2-й стр.) 

Мария Александровна Гла-
дилоеа по профессии маляр. 

Работает в спецесализированном 

управлении отделочных работ 
N° 259 и считается одним 
из опытнейших маляров. Отдел-
ке жилых и производственных 
помещений Мария Александ-
ровна отдала более двадцати 
лет своей жизни. 

НА СНИМКЕ: М. А. Глади -

лова. 

Фото Ю. Власова. 

РАСТЕТ ВЫРАБОТКА 
20 ноября 1973 года коллектив газпгенераторной 

станции комбината иСланцы» встал на 50-дневную Ленин-
скую трудовую вахту и взял на себя повышенные социали-

стические обязательства по выпуску продукции. Химики обя-
зались каждую пятидневку вырабатывать сверх плана по 

45 тонн сланцевого масла. 

Как же выглядят трудовые показатели? С 20 ноября 
1973 года по 6 января 1974 года по графику нужно было 
дать сверх плана 315 тонн сланцевого масла, а коллектив 

ГГС дал 483 тонны. 

Цеховой профсоюзный комитет совместно с администра-

цией ГГС подвел итоги соревнования за декабрь и четвертый 
квартал 1973 года. Первое место среди технологических 
смен присуждено смене В. П. Никифорова, которая достигла 

самых высоких производственных показателей. Второе место 

заняла смена А. П. Наумова. Первенство среди ремонтников 

завоевала бригада слесарей В. Н.`Васильева. 
Ход Ленинской вахты регулярно освещается а цеховой 

стенной газете в Оператор». 
Г. ИВАНОВ, 

рабкор. 

50 ДНЕЙ ЛЕНИНСКОЙ 

ТРУДОВОЙ ВАХТЫ 

ВЕСТИ С ПРЕДПРИЯТИИ, СТРОЕН, 

ИЗ СОВХОЗОВ РАЙОНА 

В ОТВЕТ НА ОБРАЩЕНИЕ 
В ответ на Обращение Центрального Комитета КПСС к пар-

тии, к советскому народу коллективы всех цехов комбината пСтрой-
деталь» включились в социалистическое соревнование за досрочное 

выполнение производственной программы четвертого года пятилетки. 

Звенья, бригады, смены и коллективы цехов принимают повышенные 

обязательства. -

В формовочном цехе высоких трудовых показателей достигли 

смены мастеров В. В. Миронова и А. И. Фролова. Между ними 

разгорелась упорная борьба за первое место в соревновании. Кол-
лектив смены В. В. Миронова ежедневно выпускает по 160-170 
кубометров строительных деталей при плане 138 кубометров. Вы-
соких показателей достигли бригада Н. М. Мальцева, звенья В. Е. 
Ивановой и К. М. Петровой. 

В. ШАТАЛОВ, 
рабкор. 

ВКЛАД ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ 
Коллектив погрузочно-транспортного объединения «Союзсла-

нец» успешно несет 50-дневную Ленинскую трудовую вахту. В де-

кабре прошлого года он принял обязательство: перевыполнить план 

грузооборота ка 150.000 томно -километров, а дал 395.000 тон-

но-километров. Железнодорожники успешно выполняют также и 

январское обязательство по перевозке грузов. 

В дни Ленинской вахты отличаются высокой выработкой стар-

ший весовщик А. П. Баканова, стрелочник З. С. Велкова, помощник 

машиниста локомотива М. И. Гаврилов, слесарь паровозного депо 

В. А. Добряков. 
И. ГРИГОРЬЕВ. 

Из постановления Х1 отчетно-выборной конференции 
Сланцевской городской парторганизации 

НА ХI КОНФЕРЕНЦИИ ПО ОТЧЕТНОМУ ...Неустанно проявлять заботу об улучше-

ДОКЛАДУ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС нии бытового и социально-культурного обслу-
И ВЫСТУПЛЕНИЯМ ДЕЛЕГАТОВ, ОБСУ- живания населения, для чего: обеспечить вы-

ДИВШИХ ЭТОТ ДОКЛАД, ПРИНЯТО РАЗ- полнение планов жилищно-бытового строи-

ВЕРНУТОЕ ПОСТАНОВЛЕНИЕ, В КОТОРОМ, тельства с учетом ликвидации бараков и пере -

В ЧАСТНОСТИ, ГОВОРИТСЯ: селения проживающих в них трудящихся в 

Повысить уровень руководства органы- 
благоустроенное жилье в текущей пятилетке; 

заторской и политической работой, совершен- 
продолжить строительство городского водово-

ствовать стиль и методы партийной деятель- 
да и водозаборных сооружений из реки 

ности, обиваться четности в д работе всех 
Плюсса; продолжить работы по развитию на-

звеньев партийного, советского и хозяйствен-
нализации, теплофикации и газификации 

ного аппарата, продолжить работу по разви- 
жилых кварталов старой застройки... 

...Настойчиво продолжать работу по безус-
тию социалистического соревнования на осно- 

ве встречных, более ловному выполнению планов интенсифика-
напряженных планов и 

тем самым обеспечить безусловное выполне- 
ции производства: повысить эффективность 

нив социалистических обязательств девятой использования капитальных вложений;.. в 

1974 году в каждом совхозе закончить специа-
пятилетки. 

лизацию ферм по направленному выращива-
...Потребовать от секретарей первичных 

нию молодняка, раздою первотелок и содер-
парторганизаций и руководителей предприя- 

жанию сухостойных коров; усилить работу 
тий усилить работу по техническому перевоо-

по повышению производительности труда в 
ружению предприятий, внедрению комплекс- 

животноводстве: в 1975 году довести нагрузку 
ной механизации и автоматизации, прогрес- 

на доярку до 40-50 коров и каждого работии-
сивной технологии, научной организации тру- 

ка фермы - до 18-20 голов. 
да н совершенствованию управления произ- руководствуясь положениями и вывода-
водством... 

ми доклада тон. Л. И. Брежнева на декабрь -

Рекомендовать партийным, профсоюзным, ском (1973 года) Пленуме ЦК КПСС и Обра-
комсомольским организациям, хозяйственным щением ЦК КПСС к партии, к советскому 

руководителям продолжить работу по совер- народу, обратить особое внимание на укреп-

шеиствованию планов экономического и со- ление трудовой дисциплины, добиваться соз-

циальиого развития коллективов, добиваться нательного участия каждого работника в ее 

осуществления намеченных мероприятий... укреплении... 



2 страница п З Н А М Я Т Р У Д А» 17 января 1974 года 

НА НОВЫЕ РУБЕЖИ ИОММУНИСТИЧЕСНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА 
ИЗ ДОКЛАДА Г. В. ЛАЗИНИНА 

(Начало на 1-й стр.) 

Не достигла проектной мощно-

сги шахта «Ленинградская», мед- 

ленно. осваиваются проектные 

мощности на регенератном заво-

де и в цехе майоликовых изде-

лий, вторую пятилетку ведет ре. 

конструкцию лесокомбинат, низ-

кими темпами вводится мощно-

сти на цементном заводе, снижа-

ет фондоотдачу кирпичный за-

вод. Приведенные примеры гово-

рят о недостаточной работе пар-

тийных организаций по повыгие-

нию эффективности производ-

ства. 

у нас еще немало нарушений 
трудовой дисциплины: прогулов, 

опозданий, преждевременных ухо-

дов с работы. Медленно сокраща-

ются непроизводительные потери 

рабочего времени из-за внутри-

сменных и целодневнъгх простоев, 

отпусков без содержания, прогу-

лов. Только по этим причинам 

потери рабочего времени с начала 

пятилетки составили 27.837 чело-

веко-дней. 
Состояние использования про-

изводственных резервов, анализ 

выполнения заданий трех лет пя-

тилетки говорят о том, что пар-

тийные организации, все комму-
нисты должны сделать серьезные 

выводы из своей работы по руко-

водству хозяйственной деятель-
ностью, добиваясь в этой работе 
большей глубины, предметности, 

настойчивости. На этой основе 

мы можем эффективно руково-

дить хозяйством, мобилизовывать 
трудящихся, поднять требователь-
ность парткомов и партбюро к 

хозяйственным кадрам за исполь-

зование резервов. 

Повышение эффективности 
производства в значительной ме-

ре зависит от умелого направле-

ния и использования капитальных 

вложений. На декабрьском (1973 
годе) Пленуме ЦК КПСС эти во-

просы были поставлены особенно 
остро. С начала пятилетки в рай-
оне освоено 41 млн. 625 тысяч 

рублей, в том числе на объектах 
производственного назначения 

s30 млн. 723 тысячи рублей. При-
давая большое значение капиталь-
ному строительству в районе, го-

подской комитет партии на пле-

нумах, бюро горкома направ-

лял усилия парткомов, партий-
ных организаций на выполнение 

главной задачи — своевременный 
ввод объектов в эксплуатацию с 

высоким качеством выполнении 

работ. За отчетный период стро-

ителями сданы в эксплуатацию 

промышленные объекты гиахтоуп-

ранления «Ленинградсланец», ре-

генератного и цементного заво-

дов, комбината « Сланцы», инду-

стриальный техникум, автозапра-

вочная станция, торговый центр 

и клуб в совхозе «Аврора», Дом 
культуры в совхозе «Родина», 
школа на 960 мест и ряд других 

объектом. Сланцевчане получили 

за три года 82.700 квадратных 

метров жилья. 

Вместе с тем в строительном 

тресте-площадке очень большие 

потери рабочего времени, что 

сводит на нет добытое время 

ударным трудом соревнующихся. 

На многих объектах остается не-

удовлетворительной организация 

работ, допускаются перебои в 

обеспечении строек материалами. 

Строительным трестом-площад-

кой № 63 из года в год не осваи-

ваются капиталовложения на оп-

ределяющих предприятиях города: 

г_хтоуправлении пЛенинград-
сланец», где реконструкция про-

должается две пятилетки, цемент-

ном заводе, комбинате «Сланцы». 

Район за прошедшие годы вы-

полнил планы производства и 

продажи государству мяса, яиц, 

картофеле' и зерна. Механизато-
ры и полеводы района добились 
неплохих показателей в работе. 

В 1973 году валовое производ-

ство зерна возросло к уровню 

1972 года на 40 процентов, соот-

ветственно: картофеля — на 67 
процентов, картофеля — и 2 ра-

:>а, сена многолетних трав и си-

лоса — на 42 процента. В целом 

получен неплохюй урожай всех 

сельскохозяйственных культур. 

Картофеля собрано по 207 цент-

неров с гектара, кормовых кор-

неплодов — 535 и сена многолет-

ник трав — 34,2 центнера. Это 
самые высокие показатели за всю 

историю района. 

Городской комитет партии осо-

бое внимание уделял главной от-

расли сельского хозяйства — жи-

вотноводству. На пленумах, бю-
ро ГК КПСС и совещаниях регу-

лярно рассматривались вопросы 

состояния и перспективы разви-

тии животноводства. Проводимая 
работа позволила за отчетный пе-

риод увеличить производство мо-

лока на 11,6 процента, мяса — на 

24 и яиц — на 6 процентов, а 

прода>ху государству: молока —

на 19,8 процента, мяса — ка 

43,9 и яиц — на 20 процентов. 

Надой на корову составил 2.948 
килограммов молока, что выше 

1972 года на 32 килограмма. 

Безусловно, есть некоторые до-

стижения у совхозов за пос-

ледние годы, но мы не удов-

летворены в целом работой зем-

ледельцев, и особенно животно-

водов. Начиная с 1970 года район 
и совхозы, кроме «Авроры», не 

выполняют планы по валовому 

производству молока. Надой мо-

лока на корову — один из самых 

низких в области и не превыша-
ет 3.000 килограммов. За два пос-

ледних года районом сорван план 

сдачи государству молока, выход-
ного поголовья коров. 

Недостатки в работе животно-

влдов объясняются главным обра-

зом неудовлетворительной рабо-

той цеха растениеводства по про-

изводству грубых и сочных ко 

нов для скота. В прошлом году 

s районе хотя и выполнен плач 

накопления грубых кормов, но и 

переводе на условную голову 

крупного рогатого скота их загл-

товлено меньше 1972 года. План 
заготовки силоса выполнен на 83 
процента. Причина заключается 

в том, что у нас низкие урожаи 

кормовых культур, в результате 

обеспеченность общественного 

скота кормами равна 80 процен-

там, а в отдельных совхозах и то 

го меньше. 

Согласно постановлению ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «О дальнейшей интенсифи-

кации сельского хозяйства Ленин-
градской области» нашему району 

выделяется необходимое количе-

ство капиталовложений. Из 20 

миллионов рублей, выделенных 

на 1969-1975 годы на строитель-

ство и совхозах, уже освоено 14,5 

миллиона рублей, в том числе на 

жилищно-культурно-бытовое бо-

лее 5 миллионов рублей. Хозяйства 
ежегодно получают в достаточном 

количестве минеральные удобре-

ния, трактора и другие машины. 

Наличие основных средств на 100 

гектаров сельскохозяйственных 
угодий по району составляет бо-

лее 110 тысяч рублей против 78,7 

тысячи рублей в 1970 гаду, За пос-

ледние три года в совхозах рай-

она силами мелиораторов осуше-

но 2.490 гектаров, построены оро-

сительные системы на 457 гекта-

продукции, а выход ее на 100 
рублей основных фондов сельско-

хозяйственного назначения и на 

100 га сельхозугодий в 1971 и 

1972 годах был ниже 1970 года. 

Е прошлом году данные показате-

ли лучше, но они намного ниже; 
чем в передовых хозяйствах и 

районах области. 

Главными задачами партийных 
организаций совхозов и сельско-

хозяйственных органов на бли-
жайшее время и перспективу яв-

ляются: в растениеводстве — рез-

кое повышение урожайности 
сельскохозяйственных культур и 

производства собственных кормов 

на базе освоения и внедрения гг-

вооборота, улучшения семеновод-

ства, структуры посевов, рост 

производства органических удоб-

рений, совершенствование орга-

низации и технологии выращива-

ния, ухода и уборки урожая. 

В животноводстве — добиваться 
выполнения планового роста по-

головья скота, повышения его 

продуктивности, резкого улучше-

ния организации и технологии 

производства, постановки и эф-

фективности зооветеринарной ра-

боты, правильного со ержания, 
кормления и ухода за скотом. 

ЕАЛИЗАЦИЯ ИДЕй ХХIУ 
съезда партии и последую-

щих Пленумов ЦК КПСС 
зависит в конечном счете 

от сознательного и упор-

ного труда людей, поэтому город-

ской комитет партии, первичные 

партийные организации в отчет-

ный период добивались дальней-
шего совершенствования идеоло-

гической работы, усиления ком-

мунистического воспитания тру-

дящихся. В центре внимания на-

ходились идеологическое обеспе-
чение решения хозяйственных за- 

дач, мобилизация трудящихся на 

их успешное выполнение, воспи-

тание коммунистического отноше-

ния к труду, забота о развитии 

социалистического соревнования. 

Руководствуясь постановлени-

ем ЦК КПСС о развитии социа-

листического соревнования, пер-

вичные партийные организации 

проделали определенную работу 
по повышению уровня организа-

ции соревнования в трудовых 

коллективах. Партийные органи-

зации стали более конкретно за-

ниматься соревнованием на ос= 

нояе комплексных планов повы-

игения производительности труда 

на каждом рабочем месте, личных 
творческих планов инженерно-

технических работников. Однако 
в этом направлении сделано не-

достаточно и работу надо про-
должать и совершенствовать. 

Анализ состояния идейно-поли-
тической работы в коллективах 

показал, что там, где партийные 

организации предметнее вника-

ют в вопросы идейно-политиче-
ского воспитания .трудовых кол-

лективов, где по-настоящему раз-

вернута борьба за повышение 

производственной и политической 

активности людей, где не жалеют 

сил на формирование новых ком-

мунистических качеств трудящих-

сг, трудовой коллектив с 

большей результативностью вы-

полняет свою функцию воспитате-
ля. Это в первую очередь отно-

сится к партийным организациям 

комбината « Сланцы», ремонтно-

механического завода, городского 

молочного завода. 

Вместе с тем ряд первичных 

партийных организаций больше 

стремится работать в целом с 

коллективом, чем наладить чет-

кую работу индивидуально, с кон -

ЛАВНЫМИ НАПРАВЛЕ- Рах и проведено коренное улуч- кретным человеком,. шире и пол 

Н ИЯМИ в деятельности пение на 2.405 гектарах. нее используя силу коллектива, 

городского комитета пар- За отчетный период в совхозах общественное мнение. 

тии в области сельского построено 5 коровников на 1.656 Важную роль в коммунистиче-

хозяйства за прошедшие голов, 3 телятника на 964 головы, ском воспитании трудящихся иг -

три года были: мобилизация кол- введено более 12.400 квадратных работ массовые формы пропаган-

лективов трудящихся на безуслов- метров жилья и многое другое. ды. В результате и здесь мы су-

нле выполнение планов интенси- Энерговооруженность возросла с мели создать определенную си-

фикации и повышение аффектив- 17,5 л, с. в 1969 году до 25 л. с. в стену. Основу ее составляют шко-

ности производства, совершенсг- 1973 году, ко ожидаемой аффек- лы коммунистического труда, на-

вование организаторской и масса- тивности, планируемой отдачи от родные университеты, популяр-

во-политической работы партий- вкладываемых средств в развитие ные лектории и кинолектории. 

ных, советских, хозяйственных и сельского хозяйства района нет. Массовыми формами пропаганды 

профсоюзных организаций села. Медленно растет объем валовой охвачено свыше 6.800 человек. 

Городской комитет партии, пер-

вичные партийные организации 
уделяют большое внимание эко-

номической учебе, как составной 
чести всей пропагандистской ра-

боты. Нынче она охватывает поч-

ти шесть тысяч человек. Главная 
ее цель в том, чтобы всеобщую 
экономическую грамотность, на- 

учно-техническую подготовку, по-

вышение квалификации и общей 
культуры наших кадров сделать 

одним из мощных рычагов, уско-

рения научно-технического про-

гресса, повышения эффективно-
сти общественного производства. 

Болыцое внимание уделял го-

родской комитет КПСС дальней-
шему совершенствованию народ-

ного и профессионально-техниче-
ского образования. Городское 
профессионально - техническое 

училище № 15 перешло на под-

готовку молодых рабочих со 

средним образованием. Значи-
тельно расширилась 'и улучшилась 

учебно —материальная база учи-

лища, учащиеся получили благо-
устроенное общежитие, учебный 
корпус. Сегодня 395 из 630 уча-

щихся ГПТУ )(н 15 занимаются по 

программам средней школы. 

КПСС, профсоюзный и комсо-

мольский актив. 

Городской 'комитет партии в 

вопросах роста партийных рядов 

руководствовался указаниями 

ХХIУ съезда КПСС об индиии 

дуальном отборе в партию наи-

более подготовленных передовых 

рабочих, членов ВЛКСМ. 

Целеустремленную органи-
заторскую и политическую ра-

боту по отбору 'в партию про 
водят партийные организаций 
шахтоуправления. «Ленинград 
сланец», регенератного завода, 

сланцеперерабатывающего ком- 

бината «Сланцы» и других. В 
этих организациях внимательно 

подходят к приему и партию, 

тщательно изучают политические, 

деловые и моральные качества, 

учитывают производственную и 

общественную активность каждо-

го подавшего заявление. Отчет-
ный период был характерен тем, 

что вопросы. работы с кадрами 

постоянно находились в поле зре-

ния городского комитета КПСС 
и партийных организаций. 

В феврале 1972 года на плену-

ме городского .комитета партии 

был рассмотрен вопрос «0 даль-

нейшем совершенствовании рабо 
ОРОДСКАЯ партийная ор- ты партийных организаций с ру-

ганизация насчитывает в 

• своих рядах 2.890 членов 
ководящими кадрами в свете тре-

бований XXIV КПСС». В 
• и 97 кандидатов в члены 

съезда 

первую очередь следует отметить 

КПСС,объединенных в заметное качественное улучшение 
62 первичных партийных органы- состава секретарей партийных 
зацияк. - организаций: 85 процентов секре- !

Основным содержанием орга- тарей имеют высшее и среднее 

низационно - партийной работы образование, стабилизировался их 

городского комитета партии бы- состав. Укрепление партийных 
ли подготовка и обмен партий- кадров сказалось и на улучшении 

ных документов, совершенствова- подбора хозяйственных руководи-

ние стиля, форм и методов руко- телей. 

водства хозяйственным и куль-

турным строительством в городе ЫПОЛНЯЯ РЕШЕНИЯ 
и районе. Для повышения актив- ХХIУ съезда партии, гор-

ности членов партии по-прежне- ком и первичные партии-

му широко использовались отчеты ные организации стали бо-
коммунистов на собраниях и за- лее конкретно заниматьЕя 

седаниях партбюро о выполнении совершенствованием стиля рабо-
ими служебного долга и уставных ты общественных организаций 
требований. трудящихся, оказывать им болыце 

Работа, проводимая в плане практической помощи. 

подготовки к обмену партийных Горком и партийные организа-

документов, дала определенные ции настойчиво повышали роль 

положительные результаты. Парт- профсоюза в развитии творче-

организации навели порядок в сой активности трудящихся, по-

распределении и .контроле за вы- стоянно направляли деятельность 

полнением партийных поруче- профсоюзных организаций. на 
ний. Сейчас 87 процентов ком- развертывание соревнования. Од-
мунистов имеют постоянные ,пар- нако в работе по руководству 

тийны е поручения, а три года профсоюзами сделано далеко не 

назад только 75 процентов. За все.. На многих предприятиях 

два года число коммунистов, уча- низка роль рабочих собраний в , 

ствующих в соревновании под привлечении трудящихся к управ-

девизом «5—в 4!», увеличилось на лению производством, ослаблено 
25 процентов. Больше стало удар- внимание к работе ПДПС, обще-
ников коммунистического труда. ственных отделов кадров. 

Большинство партийных орга- Большая роль в выполнении зам._ 
низаций обмен партийных доку- дач девятой пятилетки принадле-

ментов восприняли как своеоб- жит органам народного контроля. 

разный смотр своих сил, который Городской комитет, группы и по-

позволил лучше увидеть свои сты народного контроля право• 

плюсы и минусы, по-боевому дят значительную работу по про-

взяться за преодоление обнару- верхе фактического исполнения 

женных недостатков. С большей директив партии и правительства, 

ответственностью к обмену пар-_ по укреплению государственной 
тийных документов. подошло дисциплины и социалистической 
партбюро совхоза «Аврора» (се- законности, повышению ответст-

кретарь Лисакова А: Н.). венности работников за поручен-

Городской комитет партии осу- ное дело, выявляют недостатки, 

ществлял строгий контроль за хо- снижающие эффективность рабо-

дом подготовки к обмену партий- ты предприятии, использование 

ных документов. В 1972 и 1973 Резервов производства. 

годах оюро горкома 1\i11. оосу-

дило деятельность партийных 
организаций шахтоуправления 

«Ленинградсланец», совхоза 

«Старопольский»„ комбината 
«Стройдеталь», цементного заво-

да по подготовке к обмену пар-

тийных документов. 

Выполняя решения ХХIУ съез-

да КПСС, городской комитет пар-

тии и первичные партийные орга-

низации провели определенную 

работу по дальнейшему развитию 

внутрипартийной демократии и 

соблюдению ленинских норм 

партийной жизни. В соответствии 

с Уставом партии созывались пле-

нумы, проводились собрания ак-

тивом городской партийной орга-

низации и заседании бюро. 

За отчетный период проведено 

15 пленумов, 14 собраний актива 

и 66 заседаний бюро городского 

комитета партии. К их подготов-

ке привлекались члены горкома 

Определенное внимание гор-

ком КПСС уделял работе город-

ского Совета депутатов трудящих-

ся. За отчетный период улучши-

лось проведение сессий, активнее 

стали ,постоянные комиссии и де-

путатские группы. Горкому` ( 
КПСС и партийной организации 

исполкома нужно продолжить ра-

боту по обеспечению большей 
оперативности и глубины в дея-

тельности Советов. 

Впереди новые задачи, новые__ 

рубежи, которые определил де-

кабрьский (1973 года) Пленум 
ЦК КПСС. Трудящиеся города 

обсуждают свои задачи в свете 

Обращения ЦК' КПСС.к партии, 

к советскому народу, намечают 

рубежи 1974 года — определяю-

щего года пятилетки. Хорошим 

стартом служит успешная работа 
на Ленинской 50-дневной вахте 

большинства трудовых коллекти-

вов города. 
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Н. Ф. НЕЧАЕВ, 
СЕКРЕТАРЬ ПАРТКОМА 

КОМБИНАТА СЛАIIЦЬТ 

- В движении за коммунисти-

ческий труд участвуют коллективы 
смен, участков - всего 2.928 чело 

Из выступлений делегатов Х1 конференции 
городской парторганизации 

век. 1.274 труженика удостоены 

Р 

звания ударника коммунистическо-
труда. Серьезное внимание 

видим в повышении про-Р  говопроса 

партийная и профсоюзная органи- 
изводительности труда путем ме-

зации комбината уделяют гласно- 
ханизации. Но техническое обслу-

сти соревнования. Итоги его отра- 
живание механизмов на фермах 

жаготсп на досках показателей, Районным объединением аСельхоз-

в ежедневной стенгазете, сообща- техника» сегодня нас не удовлетво-

ютсп по радио. В результате ор- 
Ряет.  

и политико-воспи-
татеЛ ной работы коллектив ком- Н. П. ИЛЬЯКОВА, 
Сишата досрочно выполнил госу- 

ГАЗОРЕЗЧ А 
дарственный план трех лет пяти-

Ха- летки по ясен показателям. 
«СТРОйДЕТАЛЫи 

рактерио, что это достигнуто зз 
счет повышения проггзводигельно- - Выполняя решения XXIV 
сти труда. съезда КПСС, коммунисты поето-

Коллектив комбината разрабо- янно ищут резервы производства и 
тал встречный план на четвертый пути применения своей творческой 
год пятилетки. Решено реализовать мысли. Освоены выпуск бесцемент-
продукции дополнительно к утвер- ных стеновых панелей для сельеко-
ждепному плану пятилетки в теку- хозяйственных строек и утеплите-
гцем году на 1,5 миллиона рублей. ля, что дает условную экономию 

В выполнении встречного плана цемента около 10.000 тонн. Новше-
Ьажггая роль принадлежит ниже- ством явились изделия с примене-
исрно-техническим работникам, их нием высокопрочных сталей,, в 
участию в соревновании по личным результате металлоемкость сборно-

творческим планам. "Сегодня из го железобетона снизилась на 

289 ИТР их имеют 250 человек. 6 килограммов. Только в прошлом 
Творчески подошли к составлению году от изготовления этих изделий 
гтггчных творческих планов комму- получена экономия цемента 2.600 
пасты Н. И. Краско, Н. Б. Ершо- тонн. Задача - дать продукции 
на, В. И. Финогенов, Д. А. Абра- больше, лучшего качества, с мень-
мов, Б. М. Санганаев и другие. шими затратами - стала боевым 
Только от разработанных и вне- девизом коммунистов. 

х мероприятий по личным  

планам ИТР будет получено бо- В. П. РЯ6ЦЕ6 
лее 200.000 рублей. 

Давая удовлетворительную оцен- ДИРЕКТОР 
ку работе ГК КПСС за отчетный ШАХТОУIIРАВЛЕНИЯ  
период, Н. Ф. Нечаев выразил по- «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕД» 
желание чтобы го адской коми-

тет партии разработал и обобщил 
практику работы партийных ко- 

миссий по контролю хозяйственной 
деятельности предприятий, как 

это было сделано по внедрению 

делопроизводства в партийном хо-

зяйстве. 

И. П. МИХАИЛОВ, 
БРИГАДИР ПРОХОДЧИКОВ 

ШАХТЫ 
ИМЕНИ С. М. КИРОВА 

- При обсуждении Обращения 
ЦК КПСС к партии, к советскому 

народу трудящиеся нашей шахты 

едшгодушно выразили решимость 

досрочно выполнить и четвертый 
год пятилетки, несмотря на то, 

что плановые задания значительно 
увеличены. Однако рабочих вол-

г!;ет все еще не решенный вопрог.  

труда. Возлагаются 
большие надежды на комбайн 
2K-52. Произведена нарезка двух 

спаренных лав. Но запустить их в 

работу на полную мощность не 

можем, так как сортировка не мо-

жет принять добычу, которую дает 

комбайпговая лава. 

А. Ф. ЕГОРОВ, 
ДИРЕКТОР СОВХОЗА 

«стАРопольсКий 

- План предусматривает ряд 

мероприятий, претворение в жизнь 

которых в корне изменит труд 

шахтеров, сделает его безопасней, 
более производительным, творче-

ским. 

Неплохо доставлена работа ад-

министрации и партийных органи-

заций с руководящими кадрами. 

Все передвижения кадров, их 

рост находятся под строгим конт-

ролем партийных бюро. Ежегодно 
в парткоме лересматривается и 

утверждается список резерва на 

замещение. Но появляется пробле-
ма рабочих кадров, Город шахтер-

ский, а должной профессиональней 
ориентации в школах не ведется. 

Городскому комитету партии 

необходимо настойчивее ставить 

вопросы перед вышестоящими пар-

тийными и хозяйственными органа-
ми о перспективе развития сланце-

добывающей промышленности, так 
как от этого во многом зависит 

перспектива развития города, воп-

росы жилищно-коммунального хо-
зяйства, а также повысить требо-
вательность к строительным орга-

низациям. Из года в год строитель-
ный трест-площадка № 63 не ос-
ваивает капиталовложения но 

шахте .Ленинградская, что 

сдерживает освоение, проектной 
мощности шахты. 

- Достигнутый уровень в расте- З. Е. ДОБЫЧЧНА, 
ггиеводстве - зерновых собрано с 

гектара 19,4 центнера, картофеля ДОЯРКА СОВХОЗА «РОДИНА» 
- 223, кормовых корнеплодов - - у нас немало упущенных воз-

540, силосных - 160, многолетних можностей получить от коровы 

трав на сено - 39,3 центнера с больше молока. Причина не в до -

каждого гектара - это не предел, ярках. Они сделали все, что могли. 

так как он еще не обеспечивает Во-первых, половина заготовлен-

полную потребность животгговодсг- ных кормов оказалась низкого ка-

ва в кормах. В результате этого чества, во-вторых, на фермах нет 

недополучено 1.325 тонн молока. кормоцехов. 

План ,сдачи его государству вы- Необходимо при проектировании 

полнен лишь на 85 процентов, животноводческих комплексов 

Главная причина этого слабая предусматривать строительство 

кормовая база из-за отсутствия кормоцехов, строить их н на су -

нужного количества органических ществующих фермах. 

удобрений, слабой работы мелио-

раторов по освоению земель. Ме- В Выскатке - центре совхоза 
лиораторы задолжали совхозу по «Родина», где живет более 800 че-
кильтуртехничесгагм работам ловек, - есть необходимость в 
452 гектара и по осушению - средней школе. 
151 гектар. 

Разумеется, в развитии молоч- Н. С. ДЯТЧЕНКОВ, 
ного животноводства есть и неис- ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 

пользованные внутренние резер- ГОРИСIIОЛКОМА 

вы. Это низкий уровень зоотех-

пигческой и ветеринарной работы - Трудно перечислить все, чем 

по воспроизводству стада. Недо- повседневно заняты Советы: здесь 

статочиго " ведется работа по рас- и заботы о росте местной промыш-

пространеггйю передового опыта ленности, жилищно-бытовое и со -

лучших животноводов,-таких, как циально-асультурное строительство, 

доярки Л. Г. Базанова и Т. И. медицинское обслуживание и тор-

Фролова, надоившие свыше 4.000 говля, народное образование, ах-

кгглограммов молока от коровы. рана общественного порядка и т. д. 

Мало у нас кадров. Решение этого И хотя средние показатели по 

многим отраслям в районе непло-

хие, за общими цифрами пд.-преж-
нему скрывается неудовлетвори-

тельная работа ряда предприятий. 
Это относится к молочному и 

консервному заводам, лесокомби-
нату. 

Неуклонно развиваются у нас 

предприятия бытового обслужива-
ния, освоено 45 новых видов услуг, 

однако следует искать новые фор-
мы, повышать культуру обслужи-
вания. Особая наша забота -
контроль за выполнением капи-

тального строительства. В резуль-
тате действенного контроля штаба 
по строительству перевыполнены 
планы ввода в эксплуатацию 

жилья, проложена вторая нитка 
газопровода, участок водовода, 

решены вопросы теплофикации жи-

лого фонда и т. д. 

Вместе с тем нужда в жилье 

еще огромная. Неустроенность 

быта трудящихся способствует 
текучести кадров на ряде пред-

приятий. Регенератный завод, 

швейная фабрика, расширяя свое 

производство, слабо заботятся и 

строительстве жилья. А следовало 

бы помнить руководителям, что 

нет завода без людей, без города 

и поселка, в котором они живут, 

Ч 

А. Н. ЛИСАКОВА, 
СЕКРЕТАРЬ ПАРТБЮРО 

СОВХОЗА «АВРОРА» 

- Комплекс мероприятий, про-
веденных в совхозе, позволил за 
отчетный период улучшить эконо-
мические показатели работы хо-
зяйства. За три года наш совхоз 

дал почти миллион рублей прибы-
ли. 

Прошедшие годы были годами 
перестройки и специализации на-
шего хозяйства в животноводстве. 
Совхоз перешел ига выращивание 
ремонтного молодняка крупного 
1;огатого скота для Ленинградской 
иг других областей, 

Три последних года были для 
нашей парторганизации годами 
поиска новых форм организации 

производства, совершенствования 

соцсоревнования, У нас разработан 
перспективный план работы с кад-
рами всех звеньев сельскохозяй-
ственного производства. Мы много 
сделали для укрепления руковод-
ства среднего и младшего звеньев. 

Наше основное направление - вы-

двигать на руководящие работы 
молодежь, коммунистов и комсо-

мольцев. 

К. В. ШИРИН, 
МАШИНИСТ ЭЛЕКТРОКРАНА 

ЦЕМЕНТНОГО ЗАВОДА 
Л. А. АНАНИ , 

- Вступая в 9-ю пятилетку, 

ПЕРВЫЙ СЕКРЕТАРЬ коллектив завода ставил перед со-

КОХТЛА-ЯРВЕСКОГО бой главную задачу-закрепить до -

ГОРКОМА КПЭ стигнутый уровень производствен-

- В конце января и наша то• 
ной мощности завода - 1.200.000 

родская парторганизация будет 
тонн цемента в год - и зна-
чительио превзойти этот уровень 

проводить свою отчетно-выборную 
конференцию. Мы пересматриваем 

ятилетки. В ре - годы пкомплекса 
свои планы, радуемся достигнуто- 

му, кое-чему огорчаемся. В треть- 

зульта ее всего рове-

ленных мероприятий и напряжен 

ем, решающем году пятилетки мы ем, 
нога труда коллектив завода вы-

полнил план и обязательства трех 
25 млн. тонн добычи 

лет девятой пятилетки. 
сланца, выдав на' гора 25.315 ты- В 1974 году перед нашим кал 
сяч тонн. В этом успехе - широко 

лективом стоят еще более сложные 
развернутое соцсоревнование и 

задачи. Нам предстоит вырабо-
дружба ленинградских и эстонских 

Тать 1.280.000 тонн цемента, при-
горняков. На вновь построенн :iй 

чем около двух третей - повышен-
шахте успешно идет освоение и 

наращивание мощностей. По плану 
ной марки «400ю. Наш коллектив 

мы должны были освоить 47 про- 
чным планом. Вместовыступпредусмотсо ренньх планом 

центов проектной производитель-. 
на 1974 год 360.000 тонн известня-

ности, а достигли 50 процентов. ковой муки для сельского хозяй-
- ства коллектив решил выработать 

381.000 тонну. 

ВРАЧ ГОРОДСКОЙ СЭС 
Сдерживает развитие завода 

затянувшееся строительство 6-й 
• -В результате неуклонного 

подъема материального и куль-

турного уровня жизни народа, 

улучшения лечебно-профилактиче-
ской помощи и санитарно-гигиени-

ческих условий труда и быта до-
стигнуты значительные успехи в 

укреплении здоровья и снижении 
заболеваемости трудящихся. За 
три прошедших года открыта 
детская поликлиника в новом зда-

нии, скоро вступит в строй молоч-

ная кухня 1'й категории с новей-
шим оборудованием, в 1973 году 
на базе СЭС организована меж-

районная санитарно-гигиеническая 
лаборатория, на базе Сланцевской 
ЦР Б создано урологическое отде-

ление и т. д. 

Вместе с тем в городе далеко 
не все благополучно с воздуш-

ным бассейном. Главные «загряз-

нители" его - цементный завод и 

СПК «Сланцыв. В течение пяти 

лет на цементном заводе отраба-
тывается режим эксперименталь-

ной установки от шахтных печей, 
ежегодно даются сроки ввода ее в 

эксплуатацию, но эффекта пока нет 

никакого ,и в воздух по-прежнему 

выбрасываются тонны пыли. 

Плохие условия труда в отде-

лении сушки и прокалки нефтяно-
го кокса СПК «Сланцы», где за-

пыленность и загазованность на 

рабочих местах загрузочных пло-

щадок превышает норму. Много 
профзабвлеваний среди горнорабо-
чих шахт. 

Нам кажется, что пришло вре-

мя строго, по-партийному спросить 

с руководителей предприятий за 

выполнение мероприятий по улуч-

шению условий труда и прекра-

щению загрязнения окружающей 
атмосферы. 

сырьевой мельницы и двухъярус-

ных смесительных силосов. Болте 
чем на 300 тысяч рублей оборудо 
ванип и свыше 12 км кабельной 
продукции лежит мертвым капп-

талом. 

В. В. НАЗАРОВ, 
ПЕРВЫЙ СЕКРЕТАРЬ 

ГОРКОМА ВЛКСМ 

В. Н. СМИРНОВ, 
КАНДИДАТ В ЧЛЕНЫ 

БЮРО ЛЕНИНГРАДСКОГО 
ОБКОМА КПСС, 

ЗАМ. ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЛЕНОБЛНСПОЛКОМА 

- Успешно выполняют задания 

девятой пятилетки под руководст-

вом областной партийной организа-

ции трудягиеся Ленинградской 
области. Увеличился объем произ-

водства, досрочно завершен госу-

дарственный план 1973 года, пере-

выполнены задания по росту про-

изводительности труда. Заметен 
вклад в эти успехи и трудящихся 

Сланцевского района. Но, помня 

о них, необходимо видеть н пер-

спективы дальнейшего движения 

вперед, глубоко анализировать 

сделанное, своевременно устранять 

недостатки. 

В целом район успешно справил-

ся с заданием трех лет пятилетки 

по объему производства и произ-

водительности труда. Однако до-

стигнутые темпы роста ниже сред-

необластных на 4 процента. В 
районе возросло в минувшем году 

количество предприятий, не вы-

полняющих месячные планы. Обид-
но, что среди таковых и ведущие 

предприятия - цементный завод и 

шахтоуправление «Л енинградсла-

нецх. Одной из причин такого по-

ложения - снижение требова-
тельности со стороны горкома пар-

тии, невыполнение решений, прини-

маемых и им, и первичными парт-

организациями. 
Слабо идет в районе разработка 

и принятие встречных ллафов, зна-

чительны недостатки в организации 

строительства, низкая трудовая а 

исполнительская дисциплина, 

слабая воспитателыгая работа в 

коллективе. 

Немало серьезных недочетов 

сдерживают развитие сельского 

хозяйства в районе. Немаловажные 
из них: слабая работа агрономи-

ческой службы, недостаточное ис-

пользование передовой технологии. 

Даже беглый анализ находящихся 

в одинаковых условиях совхозов 

«Осьминскийэ и аСтаропольскийэ 
выявляет эти недостатки, Не в 

пользу совхоза аСланцевскийт го-

ворит сравнение его с совхозом 

«Родинах.. 
Однако руководители и специа-

листы отстающих хозяйств медлен-

но и нерешительно устраняют по-

мехи в работе. 
Определяет лицо района молоч-

ное животноводство. Но, к сожа-

лению, в этой отрасли больше все-

го недостатков. Все совхозы, кро-

ме «Авроры», не выполняют планы 

по валовому производству молока. 

В хозяйствах запущена зоотехни-

ческая и ветеринарная работа с 

животноводами, совхозы имеют са-

мые низкие показатели в области 
по выращиванию молодняка, слаба 
кормовая база, недостает много 

ведущих. специалистов. 

Словом, подводя итоги сказан-

ного, необходимо подчеркнуть, 

что следует более настойчиво за-

ниматься вопросами ускорения 

темпов научно-технического про- 

гресса в промышленности, строи-

тельстве, сельском хозяйстве. 

- Главное внимание в своей 
практической деятельности горком 

ВЛКСМ уделяет повышению роли 

каждой комсомольской организа-

ции, каждого молодежного коллек-

тива в решении народнохозяйст-
венных задач. Путь этот мы ви-

дим в постоянном развитии социа-

листического соревнования комсо-

мольцев и молодежи под девизом: 

«Пятилетке - ударный труд, ма-

стерство и поиск молодых!х Мно-
гие комсомольские организации 

отличает умение мобилизовать 
молодежь. на достижение высоких 

результатов. в труде. Это комсо-

мольские организации шахтоупРав- 
ления «Ленинградсланецв, СПК 
«Сланцы», регенератного завода и 

ряда других. 

Большое значение мы придаем 

развитию наставничества. Но с 

увеличением числа наставников 

качественная сторона этого дви-

жения улучшается медленно. 

Сила комсомола - в партийном 
руководстве. В целом в -городской 
организации партийная прослойка 
среди секретарей первичных комсо-

мольских организаций низкая - в 

два раза меньше, чем в среднем 

по Ленинградской областной ор-

гамизации. Над исправлением это-

го полоЖения нам предстоит рабо-
тать. 

В. П. ГРОМОВ, 
УПРАВЛЯЮЩИЙ 

ТРЕСТОМ-ПЛОЩАДКОЙ 34- 63 

-- 1!еллохим был 1973 год длы 

г ас, строителей. Объем .работ вы-

рос тга 13,2 процента по сравненгиг 

1972 годом, сдан в эксплуатг-

цию 31 объект; корпус регейератно-

гс. завода, 2-я очередь обогати• 

т льной фабрики шахты «Лешгн-
говдскапи, комплекс индустриаль-

ного техникума, введено 25.044 
квадратных метра жилья, сдано 

животноводческих помещений на 

1.д28 голов. 

Коренной переменой в оргааиз:;-
цни производства стал переход на 

подрядный метод работы, Сейчас 
по этому методу успешно работа-

гот бригады С. П. Петрова и 

Н. Т. Герасимова. 
Но в деятельности треста нема-

ло н недостатков. Не выполнен 

план работ в шахтоуправлении а 

на цементном заводе, не было 
четкого взаимодействия между 

строителями н заказниками. 

Серьезным недостатком остает-
си и сдача объектов с большггцп 
и:е,доделками, Немало нам пред-

стоит потрудиться и над внедрени-

ем личных творческих планов ип-

женерно технических работнит-
мов, комплексных планов произво-

дительности - труда рабочих. 



Из выступлений делегатов Х1 конференции 
городской парторганизации 

Е. И. КУЧЕРОВ, гггтатгп.гх отделов. Это позволгггэт глава решающего года пятилетки. 

обеспечить контроль на всех пред- 11аш завод - сравнительно мо-

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ГОРКОМА приятив:х города и района. В ис- .чодое, растущее предприятие. 3а 
гегпием году более 300 народных три года завод по чксленгюстн 

НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ к' юютролеров совхозов района ак- гвеличился почти в два раза, вы-

В 
тнв!го участвовали в борьбе зн росдн производствемпые мощно. 

- центре внимании горкома урожай, за его сохранность, соз- сто, освоены новые фасоны спор 
были вопросы, вытекающие пз 

ХХ1у 1(ПСС и 
паппе кормовой базы для обгцест- тпвной обуви, ремонт новых типо-

решений съезда 
веппого животноводства. В до- размеров автопокрышек. 

Iлследующпх постановлений па; 

тли и правительства. Много )7е 
ггпгпутых успехах труд яиигхсп на -

Молодые рабочие закрепляются 

:глось внимания се.пыкохозяйс'г 
[ его района есть определенный 
вклад п народных контролеров. 

за опытными, которые передают 

венному производству. Темами им свозе навыки. На заводе сей-
были: «Готовность 

Н. Е. ЯРЧУК 
час работают 10 школ коммуны -час 

совхоза пСтарополыюгй» к про- ► этического труда, где занимаются 

ведению весенне-полевых ра- ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ЗАВКОМА 
186 человек. Основное паправле-

бот», «Использование поливных РЕГЕНЕРАТНОГО ЗАВОДА 
шее паигей работы с лгодьлиг-ук-

зепгель п совхозах района» н дру- реплевие трудовой и производст-

пге. Народные контролеры прояв- - 1973 год был одним из венной дисциплины. В этом нам 

лигот заботу о сохранности наро ;- труднейших для нашего предприч- помогает социалистп'геское сорев-

г'ого достошзия, показывают при- тия. Под руководством партийной иование. Сейчас коллектив завода 

мер трудолюбия и дисциплиниро- организации завода был мобгнлп- принял на 1974 год повышенные 

нанности, требовательны к себе. зовагг весь коллектив [га вы- обязательства, и мы приложим 

При горкоме работают 11 вне- полнепие основных показателей все усилия для их выполнения. 

Т Л @ В и Д @ н и @ дожественный фильм. 5-я серия - леспектакль. 20.10 - «Танцеваль-
«Борьба», 21.00 - «Время». 21.30 ные мелодии». (Повторение от 

- Цветное телевидение. Заключи- 31 декабря). 21.15 - Цветное те -

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА тельиый концерт телевизионного левггдевие. «Спорт, спорт, спорт». 

УСПЕХ ШКОЛЬНИКОВ 
Легкоатлеты школы N 2 вы- Света Яковлева (школа ?Jº 11) и 

ступили в областных соревнова- Сапга Скоргоков (школя N 1) 
ниях на приз зимних каникул, 100 и пробежали за 13,3 секунды 

которые проводились в Ленин- и 72, 1 секунды. Особенно успеш-

граде. В соревнованиях участво- но ребята выступили в толкании 

ноли десять лучших команд об- ядра. Лена Косарева из четвертой 
пасти, в личном зачете выступили школы послала этот снаряд на 

сильнейшие юные легкоатлеты 12 м 87 см и установила .новый 
школ нашего города. рекорд города. С рекордным ре-

В барьерном беге первые места зулътатом одержал победу и Во-

заняли Нина Трохина и Сергей лодя Алексеев из школы '4 11 
Никаноров. Наташа Егорова даль- - 14 м 30 см. 

ше всех толкнула ядро - Сейчас юные легкоатлеты го-

12 м 61 см. Неплохие результаты товятся к соревнованиям на. приз 

в прыжках в длину были у Ген- Кингисеппской детской спортивной 
надия Коноплянникова и Лгобы школы, которые пройдут 3 февра-

Карнович. Хорошо пробежал пол- ля в манеже Кингисеппа. 
тора километра Владимир Кузь- Л, БЕРЕЗИН, 
мин. В итоге команда школы N^ 7 тренер детской спортивной 
заняла второе место, уступив школы. 

лишь спортсменам из Гатчипекой 
школы N 9. 

Неплохие результаты и у дру- Редактор 
гих наших юных легкоатлетов. Г. Г. МАННУНИ 

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ 
фестиваля «Песня-73». Художественный фильм. 22.35 - 

9.35 - Новости. 9.45 - «На ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД 
Программа передач. 

п з клуба «Золотая шайба». 10.15 р У ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН 
- Цветное телевидение. «Веселой 
песней, словом острым...» 11.50 - 

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ 
17.55 - Программа передач. 

ПЯТНИЦА, 18 ЯНВАРЯ 
«Любителям балета». 15.10 - Про- 1800 - Цветное телевидение. 

9.00 Программа передач. 9.05 
грамма покументальггых фильмов «Ленинград -пятилетке». Вы 

е 

-Телшкола. 15.15 -Вечерняя 
15.20 студнюй телевюгденггя Украины. 15.55 

ступлегпте первого секретаря Ле- 
программа. «АК»: новости. 

- «Шахматная школа». «Класс- 
16.25 

пциского РК КПСС М. С. Кожу 
«В передовых бригадах». На -

учггд-популярггыг-г фильм. 15.40 - шахматистов-разрядников». 

- «Проблемы бггологгпг и медгщп- 
хова. 18.15 -Новости. Информа- 
циопиыгг выпуск Ленинградского 

«Посвягцеггие». Документальный 
пы». 16.55 - «Разучите иеспго». 

телевидеиия. 18.35 - Цветное те 
фильм. 16.30 - КРождено техниче-

«Серебряные свадьбы». 17.15 - 
«1-1аш Гайдар». 18.00 - Ilовости. 

лешгдеггпе. «Ленинград - пятилет-
эким прогрессом»., Научношопу-
лярггы1г фильм. 16.50 - «Решение 

18.15 - «Веселые нотки». 18.35 - 
ке». «О труде и борьбе, о побе- 
дае» Концерт популярных песен, 

предлагает АСУ». Научно-попу• 

«Мир социалпгзма». 19.05 - Цвет- 
ное телешгдеыие. «Творчество йа- 

19,10 - Цветное телевидение. 
лярный0фнльм. 17.00 за Телешко-
ла. 17.30 «Рабочий заказ». 17.50 

родов мира». 19.40 - «Новаторы 
«Легигнград - пятилетке». Встреча 
с победнтелямгг социалистического 

е 

«Прометей.0 Научно яр-

иаигего цеха». 19.55 - Цветное 
«Как закаллялагь 

соревнования Ленинского района. 
Программа пый фильм. 18.00 А Программа пе-

н 

редач. 18.05 - «Актуальная каме-телевидепгге. 

екестгвегг 
1935 - Цветное телевидение. «Ле- 

- пятилетке». «Искусство РКо агблина русна )с 1им иыйсталь». нгыйггг фильм.4-япггггград 

«дветггЦРхтДуаьиммяк 
наются ни». 

ОВрм21.30ОЦветпое тевиде.,ков 
ойсамодеятельотиружени-  
Леизгнского 20.10 - 

lаморе иназеле».18.45 - 
«Любггтелям оперетты». 23.45 - 

района. 
«Стадион»: «События. Факты. 

Театральный вечер: Попе де Вега 
1-1овости. Мпепия». 20.30 - Цветное теле- 

Р «Учитель танцев». Спектакль 
аквереского театра. 21.30 - «Ак-

СУББОТА, 19 ЯНВАРЯ видение. «Ленинград - пятгглет- 
туа.пьиая камера». 

9.05 - Цветное тепевРндеиие. 
ке». «Дом музыкиг». Концерт 
эстрадной музыки для тружеников СУББОТА, 19 ЯНВАРЯ 

н Гпмнастпг<а для всех». 9.20 - Ленинского района. 21.05 - «Про- 9.00 - Программа передач. 9.05 
1-Iовости. 9.30 - Цветное телевиде• ,ног». Худоисественный фильм. - Телешкола. 9.35 - «Их девять». 
шее, «Вежливое слово». 10.00 - 
«Для вас, родители». 10.30 - «Му- СУББОТА, 19 ЯНВАРЯ 

Болгарский документальный 
фильм. 9.45 - «Здоровье». 10.15 -

зыгсальпый календарь». 11.15 - 
«Поэзия». 11.35- «Встречный план 

16.55 - Программа передач. «Временные лесовозпые дороги», 

нашей бригады». 11.45 - «Музыка 
17.00 -Для школьников. «Один за Научно-популярный фильм. 16.55 

сегодия». 12.30 - Цветное телевп- 
всех, все за одного». Массовая те- 

леигра для лповерсхих отрядов. 

- Вечерняя программа. 17.00 -
Молодежная студия. 17.30 - Ху-

дение. «Больше хороших товаров». 
18.00 - «Русскую мелодию всюду дожествеиный фильм «Вид на жи-

13.00 - «В мастерской художпн- 

ка». 13.30 - «Здоровье». 14.00 - 
узнаю». 18.30 - «Встреча в Роп- тельство». 18.55 - Реклама. 19.00 

Цветиое телевггдеиие. Чемпионат 
шы е». Спецвп } уск телеи< пала 
«Однополчане». К 30-летиго раз 

- «Восемь встреч на двух конти-у 
неггтах», 2•я передача.  19.30 -

СССР по хоккею. ЦСКА - 
«Спартак». 46.15 - Премьера те- 

грома немецко-фашистских войск «Субботний вечерю. 20.30 - «Акту -

под Ленинградом. 19.00 - Новости. альная камера». 21.30 - Продол-
левизиоп[гого документального 

фильма «Борьба продолжается». 
Информационный выпуск Ленин- женке «Субботнего вечера». 22.30 

16.35 - Цветное телевидение. 
градского тепевидегпгя. 19.30 - - Сокровища старины. 22.45 - Ва-

«Рассг<азы старого моряка». Мульт- 
Цветное телевидение. «Неожидан- риации: «Сергей Есенин». 23.45 -

фильм 16 55 - н Огии цирка» 
юное превращение Тапочкииа». Те- 23.50 - Новости. 

18.00 - Новости. 18.15 - «От 
всей дуиш». 19.55 - Цветное те-

левидение. «Как закалялась сталь». 

Телевпзиоиыый миогосернйный ху-

К и н о 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 янва-

ря «Человек с другой сторо-

ны». Начало в 17, 19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 
17 января - новый кинофильм 
<:Под стук трамвайных колеа>. 

На'гало в 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 янва-

ря - сборник мультфильмов «Ну, 
погоди!» (семь выпусков) и «По 
следам бременских музыкантов». 

Начало в 10, 12, 14, 16, 18.15, 
20.10, 22 часа. 18-19 января -

новая музыкальная цветная широ-

коэкранная кинокомедия «Четвер-
тый жених». Начало в 10, 11.50, 
14.20, 16.10, 18.15, 20.10, 22 часа. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 январи -

еТройная проверка». Начало в 17, 
19 часов. «Под стук трамвайных 
колес». Начало в 21 час. 

ТРЕБУЮТСЯ 

В МЕБЕЛЬНЫИ ЦЕХ: 

ТОКАРЬ ПО ДЕРЕВУ, 
С Т А Н О Ч Н И К И, 
РАБОЧИЕ НА ПИЛОРАМУ, 
СТОЛЯРЫ. 

В КОТЕЛЬНУЮ С ДРОВЯНЫМ ТОПЛИВОМ: 

КОЧЕГАРЫ, 
ПОМОЩНИКИ КОЧЕГАРОВ. 
В ГАРАЖ: 
ШОФЕРЫ. 

В ЛЕСОПУНКТ: 

РАБОЧИЕ по раскряжевке древесины. 

Обращаться: ул. Деревообделочников, дом Nº 45 
Автобус Nº 11, остановка «Мебельщик». Телефон 
Nº 2-21-69. 

СЛАНЦЕВСКОИ ЦЕНТРАЛЬНОИ 
РАИОННОИ БОЛЬНИЦЕ 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

КВАЛИФИЦИРОВАННАЯ МАШИНИСТКА, 
САНИТАРКИ В СТАЦИОНАР, 
СЕСТРА-ХОЗЯИКА, 
С Л Е С А Р И, 
ПОВАР, 
ПРАЧКИ. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ 
АВТОПРЕДПРИЯТИЮ 

ТРЕБУЮТСЯ 

ИНЖЕНЕР -МЕХАНИК, 
ШОФЕРЫ I и 1I классов, 

А В Т О с л Е С А Р И, 
СВАРЩИКИ, 
ТОКАРИ, 
НАЧАЛЬНИК АВТОКОЛОННЫ, 
КОНДУКТОРА-КО НТРОЛ ЕРЫ. 

СЛАНЦЕВСКОМУ МЯСОКОМБИНАТУ 

ТРЕБУЮТСЯ 

УЧЕНИКИ ОБВАЛЬЩИКОВ МЯСА. 
Обращаться: г. Сланцы, мясокомбинат. Телефон 

Nº 2-31-02. 

СЛАНЦЕВСКОМУ УЧАСТКУ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО ПРЕДПРИЯТИЯ 

«ЦЕНТРЦЕМРЕМОНТ» 

Т Р Е Б У Ю Т С Я 
на постоянную работу 

С Л Е С А Р Й, 
Г А З О Р Е З Ч И К И, 
Э Л Е К Т Р О С В А Р Щ И К И. 
Оплата труда повременно-премиальная. 

Адрес: Сланцёвский цементный завод, участок 

«Цемремонт». Телефон Nº 52-369. 

Коллектив магазина «Радуга» выражает глубокое соболезно-

вание Ивановой Елизавете Васильевне по поводу смерти ее мужа. 

Скорбим по поводу безвременной .кончины старейшего ра• 

ботинка столярного цеха 

ИВАНОВА Александра Филилповича 
и выражаем соболезнование родным и близким покойного. 

Администрация, завком комбината «Стройдеталь», 

Коллектив столярного цеха комбината «Стройдеталь» глубо-

ко скорбит по поводу безвременной кончины старейшего работ-
ника 

ИВАНОВА Александра Филилповича 
и выражает соболезнование родным и близким покойного. 
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